de los pantanos; y que del crédito extraordinario de 525.000 pesetas consignadas en el proyecto que el Gobierno prepara en socorro de las provincias de Levante, damnificadas por la sequía, se destine la mayor cantidad posible a obras públicas en esta provincia. Estas aspiraciones se manifestarían razonadamente en exposición que nuestra Económica elevaría al Gobierno, acreditando con ella el interés que siente por nuestro resurgimiento, base, en gran parte, del bienestar social.

Invitados por la «Sociedad Colombina Onnubense», a la Asamblea de Sociedades Americanistas que se ha de celebrar en Huelva en los primeros días de Junio, se confió nuestra representación al Sr. Arcipreste de dicha ciudad D. Mannel González y a D. José Soriano. Director de la Sucursal del Banco de Cartagena en la misma población.

En junta del 30 de Mayo quedó aprobado el informe de la Clase de Agricultura, para su remisión al próximo Congreso de Vinicultores que se celebraría en Pamplona.

En sentidas frases hizo nuestro Director la necrología del Sr. D. Mariano Vergara y Pérez de Aranda, Marqués de Aledo, murciano ilustre que ausente muchos años de su tierra natal, le rindió siempre constantes pruebas de su amor entusiasta y de su celo por el ánge y fomento de sus prestigios económico-sociales e histórico-literarios. Drueba, su fructuosa e incesante labor en pró del ferrocarril de Murcia-Granada y la iniciativa de los concursos a premios, por el ilustre prócer generosamente costeados, en las Academias de la Historia y de Ciencias Morales y Políticas, para estimular al estudio de varios temas relacionados con la Historiografía, la Geografía Histórica, la Literatura y la Agricultura Murcianas, Nuestra Sociedad le debió el honor de haber sido por muchos años presidente de la Comisión Permanente en Madrid; y todas las Económicas de la región de Levante, la representación en el Senado.

Al sentido pésame de nuestro Director, respondió, cortés y agradecido, D. Narciso Clemencín, como individuo de la familia del finado; y con muestras de sincera adhesión significáronte el pésame todos los concurrentes.

